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「メディア使用時間をコントロールしよう」調査の結果から
６月１７日から行った調査にご協力いただき、ありがとうございました。この度、調査結

果がまとまりましたのでご報告いたします。１日の平均使用時間は、全校で７７分と、昨年
度の調査よりも１０分程度長くなっていました。６年生の使用時間が一番長く９８分で、学
年が上がるにつれて長くなる傾向にあるようです。
また、夜８時までの使用を守ることができたかという調査では、３日間守ることができた

子どもは、全体の６３％という結果でした。こちらは、昨年度とほぼ同じでした。（表参照）
（夜８時までの使用を守ることができた日数の割合）

学年 調査人数（人） 在籍人数（人） ０日 １日 ２日 ３日
１年 73 88 4% 5% 14% 77%

２年 47 53 4% 6% 13% 77%
３年 89 97 4% 8% 16% 72%
４年 69 76 10% 12% 17% 61%
５年 72 82 18% 24% 12% 46%

６年 72 75 14% 14% 25% 47%
全校 422 471 9% 12% 16% 63%

この結果から、平均すると全校の８０％の子どもが概ね使用ルールの守っていることが分

かりました。（３日ないし２日守ることができた子どもの割合が７９％）逆に、夜８時までと
いうルールを全く意識することなく使用している子どもが４年生から増加傾向にあり、自制
を求めていくなどの指導が必要だと感じました。また、全く使用しないという子どもが相当
数いる一方で、１日の使用時間が５時間を超えている子どもも散見されていました。このよ

うなことから、各家庭では、自分の部屋にメディア機器を持ち込ませないといった厳しい指
導が必要ではないでしょうか。それとともに、家族団らんの時間を増やし、脱メディアに取
り組むことも有効であると考えます。１０月にも同じ調査を行う予定です。

ＰＴＡ授業参観 ありがとうございました! ～学校再編の状況について～

７月４日（木）に行われたＰＴＡ授業参観の際には、多数の保護者の皆様に参加いただき
ました。誠にありがとうございました。子どもたちも大変張り切って、授業に取り組んでお
りました。４月から３ヶ月が経ちましたが、どの子どもも順調に成長していますので、ご安

心ください。
さて、懇談の際、令和８年度から開校する鶴舞小学校、本荘東小学校のことが話題に上が

ったようなので、これからの動きについて簡単にご説明いたします。今年度は、鶴舞小、本
荘東小ともに市教委主催の開校準備委員会を開催し、校歌、校章を決定します。また、通学

方法について継続協議を行います。これとは別に、学校側が主導して、本荘東小の学校の仕
組み（学校経営、教育課程、学校行事、学校備品、トレパンなどについて）を話し合います。
その１回目の会合を夏休みに行うことにしています。鶴舞小については、今後、両校で協議
をしながら決定していく予定です。なお、学区を含め、これまで決定した事項については、

４月のＰＴＡの際の資料に示されておりますので、そちらでご確認ください。選択できる町
内（赤沼、大の道第一区）については、決定し次第、市教委から連絡があると思います。ま
た、話し合い等で決定した内容については、学校だより等で情報を共有していきます。



おざきっ子のがんばり！ おめでとうございます！
○本荘由利地区ミニバスケットボール夏季大会 男子 準優勝 女子 準優勝

○バレーボール親善西目大会 ○北部杯全県少年柔道大会 団体低学年の部
２部 第３位 本由エアアタック 第３位 小友唯心塾

（４年 ＊＊＊＊ ＊＊＊＊）

○秋田県少年少女陸上競技大会
・女子コンバインドＡ １位 ６年 ＊＊＊＊ 全国大会出場！
・女子コンバインドＢ ７位 ６年 ＊＊＊＊

・５年女子１００ｍ ７位 ＊＊＊＊
・混合４×１００ｍリレー ７位

①＊＊＊＊ ②＊＊＊＊ ③＊＊＊＊ ④＊＊＊＊

←出場選手 ↑80m ハードル（コンバインドＡ）
全国小学生陸上競技交流大会は、９月２２日（日）に、東京都の国立競技場で開催されます。

↓ 賞状が届き次第、改めて紹介します。展覧会は、７月１３日（土）～１５日（月） カダーレで開催されます。

本荘由利席書会 特選 １年 ＊＊＊＊ ２年 ＊＊＊＊ ３年 ＊＊＊＊

５年 ＊＊＊＊ ６年 ＊＊＊＊


